



TT-FAQ-Forentreffen

Was seit Anfang Mai letzten Jahres als Forumstreffen deklariert war, entwickelte sich im Laufe der weiteren Monate bis hin zum August 2009 als ein riesengroßes TT-Treffen, welches auf auf der Audi-Plazza in Ingolstadt über die Bühne ging.



Andreas Brosig aus "WeTTstETten", der Planer dieses gigantischen Events, hatte sich eingangs als Ziel 50 TT gesetzt. Die vielen Anmeldungen für das TTFAQ-Forentreffen übertrafen selbst seine Erwartungen um Längen. In vielen Internet-Foren wurde kräftig die Werbetrommel gerührt, und auch Flyer wurden von vielen Helfern bereitwillig auf Audi- & VW-Treffen in der Saison an TT-Fahrer verteilt. Und so standen am 22. August 2009 unglaubliche 172, blitzblank geputzte TT – ob 8N oder 8J, Coupé oder Roadster, PS-stark, getunt oder Original – in Reih' und Glied in den verschiedensten Farben auf der Audi-Plazza in Ingolstadt. Ein wirklich sehr schöner

Anblick. Auch der neue TT RS konnte dort schon vereinzelt gesichtet werden. Viele Teilnehmer nahmen eine lange Anfahrtsstrecke, teilweise von über 650 Kilometer (einfach!) auf sich. Die TT-Fahrer kamen u.a. aus Berlin, Hannover, Köln, Frankfurt, Jena, Zwickau, Stuttgart, Bremen, München, Nürnberg, Landshut, Regensburg, Augsburg, vom Bodensee und natürlich auch aus dem Raum Ingolstadt. Sogar 12 Autos aus Österreich, ein Schweizer und ein Luxemburger waren dabei. Diejenigen die eine weite Anreise hatten, trafen sich bereits am Vortag in einem Hotel. Man lernte sich kennen, verbrachte gemeinsam einen fröhlichen Abend.



Neue Freundschaften wurden schnell geschlossen. Spätestens am Tag der Veranstaltung bekamen dann endlich viele der teilnehmenden Internetforum-User "ihr reales Gesicht". Das Wochenendprogramm bot für jeden etwas. Es bestand zum Beispiel die Möglichkeit, an einer Buswerkstour über das Audi-Gelände teilzunehmen, bei der die TTFAQ-Mitglieder die wichtigsten Gebäudekomplexe und deren Funktionen kennen lernten. Wer wollte, der erkundete auf eigene Faust das Audi Museum Mobile, wo im unteren Teil zu dieser Zeit gerade eine Sonderausstellung "Quer-Lenker – Rallyefahrzeuge der Gruppen B" lief. Die Teilnehmer waren sich einig: Es war ein rundum gelungenes Wochenende, dass zeitnah nach einer Neuauflage ruft.

Text: Heike Schnelle / Andreas Ehm
Fotos: Heike Schnelle

Weitere Fotos vom Treffen:
www.ttroadsterwelt.de

